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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATORZE DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E VINTE E TRÊS. 

 

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a ausência do Vereador Pedro Marconi e a presença dos demais Vereadores. Havendo 

número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a 

leitura da ata da 24ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da 

Igreja Presbiteriana de Pedra do Sino, em comemoração pela passagem de seu aniversário, nos 

dias 19/8/2023 e 20/9/2023, conforme anexo. Ofício 159/2023, da Associação Comunitária e 

dos Pequenos Produtores Rurais do Chuí, solicitando que a Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana realize visita na Comunidade para melhorias, conforme 

detalhado em documento. Ofício 158/2023, da Associação Comunitária e dos Pequenos 

Produtores Rurais do Chuí, em agradecimento aos atendimentos de melhorias realizados na 

Comunidade. Ofício 334/2023, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao Ofício 158/2023, da 

Vereadora Virgínia. Ofício 59/2023, da Secretaria Municipal de Obras, para instrução do 

Projeto de Lei 693/2023. Ofício 301/2023, da Técnico em Contabilidade da Câmara Municipal 

de Carandaí, encaminhando o Quadro Sumário da Despesa para o Orçamento 2024. Ofício 

302/2023, da Comissão de Educação, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de 

Lei 687/2023 – Dispõe sobre a utilização de espaços de escolas municipais por associações, 

entidades não governamentais, igrejas e outras entidades, sem fins lucrativos. Ofício 296/2023, 

do Ouvidor Geral do Legislativo, Vereador Luiz Antônio, solicitando o encaminhamento de 

correspondência recebida pela Ouvidoria à Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Ofício 297/2023, do Vereador Marcos Felipe, apresentando o Projeto de Lei 697/2023 – Dispõe 

sobre a divulgação de informações relativas ao contrato de locação nos imóveis locados pela 

administração pública no Município de Carandaí. Ofício 300/2023, do Vereador Naamã, 

apresentando a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2381/2023 – Altera dispositivos da Lei 

2353/2020, que dispõe sobre o plano de cargos e carreiras aplicável aos servidores municipais, 

promove adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. Requerimento 
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129/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 130/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 131/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 132/2023, do Vereador 

Luiz Antonio. Requerimento 133/2023, do Vereador Israel. Requerimento 134/2023, do 

Vereador Éder. Requerimento 135/2023, da Comissão de Serviços. Requerimento 136/2023, dos 

Vereadores Éder e Naamã. Requerimento 137/2023, dos Vereadores Valério e Éder. 

Requerimento 139/2023, da Comissão de Educação. Requerimento 140/2023, da Vereadora 

Virgínia. Requerimento 141/2023, do Vereador Israel. Representação 43/2023, do Vereador 

Pedro Marconi. Indicação 136/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 137/2023, do 

Vereador Luiz Antônio. Indicação 138/2023, do Vereador Éder. Indicação 139/2023, do 

Vereador Éder. Indicação 140/2023, do Vereador Valério. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a 

correspondência da Associação Comunitária e dos Pequenos Produtores Rurais do Chuí à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. O Presidente submeteu ao Plenário o Quadro Sumário 

das Despesas para o Orçamento 2024, sendo aprovado por unanimidade. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 687/2023 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou o Ofício da Ouvidoria à Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou o Projeto de Lei 697/2023 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou 

a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2381/2023 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de 

Lei 2383/2022 – Concede isenção de 100% (cem, por cento), do Imposto sobre Serviços de 

Qualquer Natureza (ISSQN) para Advogadas e Advogados inscritos na 190ª Subseção da OAB, 

que comprovem a representação judicial de, pelo menos, 3 (três) causas “pro bono”, por ano, 

para moradores do Município de Carandaí/MG. O Vereador Marcos Felipe no uso do art. 216 do 

Regimento Interno, solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias ao projeto, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão Especial – 

Portaria 37/2023 pela manutenção do Veto Parcial ao Projeto de Lei Complementar 25/2023 – 

Altera a Lei Complementar 46, de 22 de junho de 2004, que Institui o Código de Posturas do 

Município de Carandaí. Em única discussão e votação, o veto foi mantido por unanimidade. 

Requerimento 129/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Executivo informações sobre 

instalações de academias ao ar livre. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 130/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Executivo a possibilidade 

de extensão do auxílio-transporte. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 



 

Ata da 25ª Reunião Ordinária, em 14 de agosto de 2023. Página 3 
 

Requerimento 131/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Executivo informações sobre 

projeto para melhorias na quadra desportiva do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 132/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao 

Executivo reunião com secretarias, para discutirem melhorias em represa localizada no Bairro 

Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

133/2023, do Vereador Israel, solicitando ao Executivo informações sobre o Projeto de Lei 

660/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

134/2023, do Vereador Éder, solicitando informações sobre melhorias em rua da Comunidade do 

Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

135/2023, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando 

informações para instrução do Projeto de Lei 693/2023. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 136/2023, dos Vereadores Éder e Naamã, solicitando 

ao Executivo informações ao Projeto de Lei 2388/2023. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 137/2023, dos Vereadores Valério e Éder, solicitando 

ao Executivo informações sobre o cumprimento da Lei Federal 14.434/2022, que trata do piso 

salarial do enfermeiro, do técnico em enfermagem, do Auxiliar de Enfermagem e da Parteira. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 139/2023, da Comissão 

de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude para convocação de servidores 

municipais e convite ao Promotor de Justiça, para discussão do Projeto de Lei 2363/2022. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 140/2023, da Vereadora 

Virgínia, solicitando informações sobre medidas efetuadas na Autarquia Hospital Municipal 

Sant’Ana. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

141/2023, do Vereador Israel, solicitando à Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana informações 

sobre os serviços de RX, realizado no Hospital. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Representação 43/2023, do Vereador Pedro Marconi, a ser encaminhada à CEMIG, 

em atendimento à solicitação de moradores do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 136/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando a 

necessidade de manutenção da quadra desportiva do Distrito Hermilo Alves. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 137/2023, do Vereador Luiz Antônio, 

apontando a necessidade de limpeza e manutenção de Rua do Bairro Vila Real. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 138/2023, do Vereador Éder, apontando a 

necessidade de recomposição de calçamento da estrada que dá acesso às Comunidades do 

Campestre, Moreira e Chuí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O 

Vereador Éder no uso do art. 144 do Regimento Interno solicitou a retirada da pauta da Indicação 

139/2023, onde apontava a necessidade de instalação para atendimento de serviço de fisioterapia 
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na Comunidade do Campestre, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 140/2023, do 

Vereador Valério, apontando a necessidade de desentupimento de rede de esgoto, em Rua do 

Bairro Olímpico. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador 

Marcos Felipe no uso do art. 245, inciso VI, do Regimento Interno, comentou sobre o auxílio 

financeiro dos estudantes, Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatou-se a ausência do 

Vereador Pedro Marconi e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 14 de agosto de 2023.

 

VALÉRIO DOMINGOS DE SOUSA 

– Presidente – 

 

ISRAEL LUIZ BAÊTA ALVES DE SOUZA 

– Vice-Presidente – 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA  

– Secretário– 


